

www.uhrzeit.org

Goldene Zeiten am Handgelenk

Auch wenn der Übergang des diesjährigen Sommers in den Herbst scheinbar fließend verläuft, zeigt die Herbstmode doch einen eindeutigen Cut. Zwei Richtungen, die unterschiedlicher nicht sein können, bestimmen das diesjährige Geschehen am herbstlichen Modehimmel. Auf der einen Seite beeinflussen Folklore und Barock in lauten und poppigen Farben und Mustern den modischen Zeitgeist, auf der anderen Seite steht kühle und zurückgenommene Eleganz, die eher in gedeckten Farben aufwartet. Die Designer greifen diese Stile in ihren aktuellen Uhrenkollektionen auf und so dominieren Golduhren in allen möglichen Designs sowie florale Muster und auffällige Farben. Passend zum strengen Chic bietet die Herbstkollektion der Uhrenmarken klassische Töne in schwarz und braun. Große und auffällige Formen sind in diesem Herbst ebenso gefragt und fungieren als eindeutiges Statement: Mehr ist mehr und darf auch gezeigt werden! Mehr zu den aktuellen Uhrentrends und die jeweiligen Modelle gibt es im Internet unter www.uhrzeit.org.

FRIZZ Das Magazin verlost in Zusammenarbeit mit uhrzeit.org zwei Uhren (siehe Abbildung). Informationen zur Teilnahme im Bewegungsmelder.

